

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

Servicios Metropolitanos S.A. de C.V. (SERVIMET) través de la Coordinación de Asuntos Jurídicos con domicilio en Avenida Fray Servando Teresa de Mier 77, piso 1, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc C.P. 06080, Ciudad de México con número telefónico 55 5661 6283 ext. 140, es la autoridad Responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos en el sistema de datos personales “**Gestiones para la regularización de inmuebles**”, con fundamento en los artículos 1, 2, 3, fracción XXIX, 9, 23, 36, 37 fracciones I y II, y 38 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México; en relación con los artículos 6, fracciones XII y XXII, 7, segundo párrafo, 21, 24, fracciones XVII y XXIII, 28, 186 y 191 de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México; así como los artículos 3, 63, 64, 65, 67 y 68 de los Lineamientos Generales sobre Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México.

Los datos personales que se recaben, serán almacenados, protegidos y tratados, observando los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, lealtad, finalidad, proporcionalidad y responsabilidad, que prevé la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México (LPDPPSOCDMX) y demás normatividad aplicable.

Datos personales que serán recabados

- Datos identificativos: nombres

Sus datos personales fueron obtenidos personalmente por los interesados o bien se tiene conocimiento de dichos datos a través de los oficios por los cuales las entidades de gobierno requieren la participación de Servicios Metropolitanos, S.A. de C.V.

Los datos personales tendrán un ciclo de vida de 12 años.

Finalidades del tratamiento de datos personales

Los datos personales que se recaben tienen como objetivo cumplir las siguientes finalidades:

- Otorgar seguridad jurídica a los particulares a través de la regulación de los inmuebles propiedad de esta paraestatal.



Transferencia de Datos Personales

Sus datos personales no serán transferidos ni difundidos, salvo lo establecido en el artículo 60 de la LPDPPSOCDMX o en el caso que exista consentimiento expreso de su parte por medio escrito o por un medio de autenticación similar. Sólo tendrán acceso a esta información el titular de los datos, sus representantes legales y los servidores públicos facultados para ello.

Mecanismo para acceder a los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación, u Oposición

Usted podrá manifestar la negativa al tratamiento de sus datos personales y ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, de sus datos personales (derechos ARCO), así como la revocación del consentimiento directamente ante la Unidad de Transparencia de Servicios Metropolitanos, S.A. de C.V., ubicada en Avenida Fray Servando Teresa de Mier 77, piso 2, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc C.P. 06080, Ciudad de México con número telefónico 55 5661 6328 ext. 170, en el correo electrónico ut.servimet@gmail.com, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o bien mediante el número de TEL INFO 55 5636 4636.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al TEL- INFO (55 56364636).

Cambios al Aviso de Privacidad

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades por los trámites y servicios que ofrecemos, de nuestras prácticas de privacidad o por otras causas. Por lo anterior, nos comprometemos a informarle sobre los cambios que pueda sufrir el presente a través de la página web <https://www.servimet.cdmx.gob.mx/>.

Última fecha de actualización: 30 de abril de 2025.

